
 知 立 市 農 業 委 員 会 総 会 議 事 録  

公 示年 月日 令和３年８月１２日 

招 集年 月日 令和３年８月２０日 

招 集 場 所 知立市中央公民館１階 大会議室 

参 集 時 間 午後１時５７分、農業委員１４名、推進委員４名、事務局３名が参集した。 

出 席 委 員 

農業委員：１杉原敬浩、２高村昭広、３林勝則、４毛受浩、５髙木芳夫     

６永田治男、７杉浦直美、８石原國彦、９鈴木和幸 １０藤井公人 

     １１池田とみゑ １２竹本有基 １４成瀬廣美 

推進委員：１５平澤信幸 １６中野明夫 １７岡田教孝 １８石川勝幸 

計１7名                                                          

事 務 局 事務局長＝篠原源晴、事務局職員＝加藤淳司、脇坂真也 

欠 席 委 員  13.岡田 均 

途 中 退 席  なし 

開 会 時 間 

午後２時０３分 開会宣言 

総会規則第７条の規定により定足数に達しておりますので総会を開催します。（会

長） 

日 程 第 一 
午後２時０４分 議事録署名委員の指名 

 ５．高木 芳夫    ６．毛受 浩 を指名します。（会長） 

日 程 第 二 議案の審議 

議案第１ 号 

１ 番 

 

生産緑地買取り申出に係る農地の斡旋協力について 

【議案第１号１番について議案書をもとに説明】 

 

会 長：地元の委員さん補足説明はありますか。 

委 員：地元の委員である委員１３さんは本日欠席です。  

会 長：そうですね。では期日までに協力をお願いしたいと思います。委員１３さんに

は私の方から伝えておきます。 
                             （午後２時０６分） 

日 程 第 三 

報 告 案 件 

１号 

  ２号 

３号 

 

会 長：報告案件について、何かご意見、ご質問がございますか。 

委 員：（意見なし） 

                              （午後２時０７分） 



日 程 第 四 

そ の 他 

【事務局より説明】 

・活動状況報告について 

・農業委員・農地利用最適化推進委員等研修会の開催について 

・特定生産緑地指定の申出結果について 

 

会 長：県の常設審議委員会の諮問結果について資料を添付しました。これは常設審

議委員会の中で各市町村の農業委員会が農地法第４条・５条の規定に基づき

諮問したものを毎回審議しています。県の常設審議委員会では、３０００㎡

以上の案件が対象となり、それ以外は常設委員会で審議されておりません。

そして主には５条に関するものが大半です。各市町村の農業委員会の諮問通

りに許可され出てきた結果をまとめておきました。 

    この表は１月から先月までの諮問結果です。見ての通り大半が５条関係とな

ります。知立市はご存じの通り３０００㎡以上の４条、５条案件がこの期間

はなかったので、常設委員会での諮問案件はありませんでした。一番下の合

計欄を見ていただくと１月から８月までの合計が１００,１４３㎡とこれだ

けの農地が転用されていることが見て取れます。その内訳は田が７６３,３６

３㎡、畑が２３６，７８０です。知立市の審議委員会の中ででてきたもので記

憶しているものとして工場の建設、駐車場、倉庫の建設、太陽光パネルの設置

などが比較的多いです。市町村それぞれ特徴があると思いますが、大きい市

ですと毎月約１０件の案件が何らかの目的ででてくるのが愛知県の状況で

す。 

    以上でその他の案件についての報告は終わります。 

事務局長：先月の総会時に委員１２さんより農政担当人員体制につきまして増員要望

しているかという質問をいただいた件について、現状は先月お話させていた

だいた様に臨時職員を補填していく対応をとらせていただいておりますが、

今後は企業立地の転用の相談等も含めまして、事務量がかなり増えることも

あり、人事部門につきましては来年度より増員の要望をしておりましたので

訂正させていただきます。 

会 長：その他ございますか。 

委員３：特定生産緑地の指定申出状況のお話がございましたが、申請者数ベースのと

ころで希望者と不希望者で１００％となるとなっていますが、この数字は本

当に合っていますか。 

事務局:１名多いようですので、担当課に確認いたします。 

会 長：他になければこれで閉会とします。 

                              （午後２時２１分） 

閉 会 時 間 
午後２時２２分 閉会宣言（会長） 

農業委員会総会を閉会します。 



 


